## AVANT-PROPOS.

En continuant, sous le nom du Franc-Parleur, un Recueil d'Observations que le public a si favorablement accueilli sous le nom de l'Hermite de la Chausséed'Antin, j'ai voulu qu'un nouveau titre indiquât l'époque où cette seconde partie de mon ouvrage a été écrite. Depuis un an, la situation politique et morale de la France est entièrement cliangée. L'auguste famille des Bourbons nous estrendue; Louis XVIII a recouvré son trône, et la nation est rentrée dans ses droits. Cette révolution subite a produit de grands changemens dans nos mœurs; je me suis appliqué à les saisir, et si j'y suis parvenu, j'aurai, je pense, imprimé à ce sixième volume un caractère et un intérêt particuliers, qui le rendront digne de l'accueil que l'on a bien voulu faire aux autres.

E. J.